

第八回コミセン祭り開催

「ミニセん管理運営委員会

事務局長 夏葉 健尚

第八回コミセン祭りが例年通り開催された。

カラオケ発表会をはじめとして、様々な催しが実施された。

今回のカラオケ発表会では、各自治会長が同じ自治会のパートナーとデュエットを披露し、それぞれが趣向を凝らしたパフォーマンスで参加者を楽しませ、会場は大変な盛り上がりを見せた。



良いもの・安く暮らしのお手伝い！ 皆様のだいまるストアー

地域の教育力に感謝

宇都宮市立緑が丘小学校

校長 山口 弘倫



本校では、学習支援ボランティアとして体育科の水泳や家庭科のミシン等、また、安全部のボランティアとして登下校時における見守り活動やあいさつ運動等で、地域の皆様に多大なるお力添えをいただいています。心より感謝申し上げます。

こうした活動は、学習の補助的な役割は勿論のこと、子どもたちの心の成長にとって不可欠な「他者との信頼関係」が育まれています。

「の構築」や「多様な人々とのコミュニケーション」を充実することができます。今後も子どもたちのため、より一層のご協力を願いいたします。

国際交流事業の意義について！

緑が丘青少年育成会

会長 石川 清



この事業の前身は緑が丘キッズクラブで、南公民館主催事業の一環で始まった。（平成十年）年間学習計画のなかに外国文化を学習する場として位置づけられ、夏休みを利用して実施、平成十三年から継ぎ今年で二十年目を迎える長寿事業に成長しました。

日本の文化化をベースに、在日外国人達との交流を通して

豆だけが残りました。飯ごう炊飯では程よくおこげができる成功！みんなで作った力レーザーをかけて頂きました。

世代を担う児童達に世界観を自覚して貰う事が活動の目的。

宇都宮市や、市国際



交流協会、地域のボランティアの方々、学校、PTA等々の協力の元今年度も実りのある交流となるよう務めます。

親子で楽しく皆で協力

子ども会育成会連絡協議会

会長 加藤 孝明



これからも楽しいイベント予定しますので、皆様の参加ご協力お願い致します。

「感
謝」

緑が丘小学校PTA

会長 大貫 剛志

地域の

ザーの商品が数多く集まり収益にも結び付くと共に、多くの方に御来場いただきました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。



見守りにはじまる防犯対策への活動、夏祭り・体育祭のイベント等、子供達にとつては良い思い出になると共に、保護者にとっても地域との関わりを持つ良い機会となつております。

皆様には
日頃から
PTA活
動への御
理解、御
協力感謝
しております

福祉雜感

緑が丘社会福祉協議会

会長 大貫 隆久

私は会長に推薦されて十八年になります。この間何時も心のどこかにあって解答が見つからない言葉に福祉という言葉があります。

宇都宮市の基本理念には全ての人が笑顔で言葉を交わして健康的でいきいきと心の触れ合う社会を目指す、その心は



自助・互助・共助・公助

平成二十九年三月五日(日)、
緑が丘小学校校庭で二十八年度の防災訓練を各自治会及び
関係者約五百名の参加を得て実施されました。

今年度も異常天候による大雨・台風等がありました。

今年度も異常天候による大雨・台風等がありました。

自助、共助、
公助にありま
す。私たちは

日頃から、訓練等を通して
非常時の対応が出来る様に、
心掛けましょう。

「福祉は人づくり」、「まちづくりは人づくり」と言われます。やはり人間社会、人と人との結びつき、絆という言葉が自然に浮かんでまいります。人々とのご縁に求めるべき福祉という言葉の心があるよう思います。

「福祉は人づくり」、「まちづくりは人づくり」と言われます。やはり人間社会、人と人との結びつき、絆という言葉が自然に浮かんでまいります。人々とのご縁に求めるべき福祉という言葉の心があります。



たくさんの「笑顔」と「ありがとう」が広がる福祉の街…ふれあいコープ

一年をふりかえって

緑が丘地区連合自治会女性部

会長 根本 京子

連合自治会女性部は、地域の行事「ふるさとまつり・体育祭・防災訓練・交通安全活動」等に参加し、支援をしています。また、さわ会で、当番制で各自治会の女性部や、民生委員、福祉協力員と、連



2017.06.18

携しながら、食事を提供して、活動の様々な部分を陰で支えています。恒例の研修旅行は、弓削田醤油工場見学、小江戸蔵の町散策、喜多院参拝、などに行ってきました。

今後とも、女性部として活動をしていきたいと思いますので、ご理解とご協力をお願い致します。

ドライブレコーダーについて

女性部の研修旅行に今年も参加させていただきました。

今年度は新しくなった日光東照宮と日光で一番有名な金谷ホテルでのランチでした。

風は強かったが絶好の行楽日よりでした。中でも格式のある金谷ホテルは団体ならばこそ気楽に入れたようです。

食事の内容も良く、十分堪能しました。

研修旅行の想い出

南交通安全協会緑が丘支部

会長 安野 忠孝



その結果大きな成果をあげる事が出来ました。

安全安心のための活動を通じて住んでいてよかったですと思えるまちづくりを積極的に取り組みます。

地域の安全安心と子供の健全育成のための環境点検活動が去る七月十五日に実施されました。

各種団体から総数九十名の参加のもと安全で安心して暮らせる地域づくりを合い言葉に全地域の巡回点検を実施し問題箇所については地域で出来ることは地域で解決を基本に行政機関等でないと解決できなものについては改善依頼書を作成し取り組みます。

ての研修がしつかり行なわれ、観光ガイドの説明で新たに発見もあり、中身の濃い研修旅行でした。

防犯協会

会長 岡野 旭

地域の安全は地域で守る

才まで本
8020

今年もよくかみ元気に過ごそう！ やぎ歯科医院